
5 Pièces

147 m²

Réf. RBA33

1 695 000 €

Théoule-sur-Mer
Appartement à vendre (06590)
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Le  Groupe  BERTI  AND  SONS  vous  propose  en  exclusivité  ce

magnifique  appartement  rez-de-jardin  en  duplex  de  147m2  avec  4

chambres,  terrasses  et  jardin  offrant  une  vue  mer  panoramique.  Situé

dans  une  résidence  de  très  grand  standing  avec  gardien  et  très  bel

espace  piscine,  cet  appartement  duplex  exceptionnel  est  composé

d'un hall d'entrée avec WC invité, grand salon avec une cuisine ouverte

donnant  sur  terrasse  couverte  et  magnifique  jardin  avec  une  vue  mer

exceptionnelle, une chambre en suite avec dressing et salle de bains. A

l'étage 3 belles chambres avec vue mer dont une en suite avec salle ...

The  BERTI  AND SONS Group  exclusively  offers  you  this  magnificent  ground  floor

duplex apartment of 150m2 with 4 bedrooms, terrace and garden with panoramic

sea  view.  Located  in  a  very  high  standard  residence  with  caretaker  and  very

beautiful swimming pool area, this exceptional duplex apartment is composed of an

entrance hall with guest WC, large living room with an open kitchen opening onto a

covered terrace and a magnificent garden with an exceptional view. , a bedroom en

suite  with  dressing  room  and  bathroom.  Upstairs  3  beautiful  bedrooms  with  sea

view and terrace, a bathroom and a shower ...

BERTI AND SONS 

40 AVENUE LAMARTINE - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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